

Résumé

Cette thèse portera sur l'étude des effets du conflit entre la Chine et Taïwan en ce qui concerne le droit de la mer. Pour ce faire, plusieurs hypothèses à propos de l'évolution et de l'éventuelle résolution de ce conflit seront explorées, et leurs impacts du point de vue maritime seront analysés. Ainsi, sur la base de ces hypothèses, les nouvelles problématiques pouvant apparaître au gré de l'évolution du conflit dans le détroit de Taïwan, telles que celles concernant les découpages des domaines maritimes ou d'autres problématiques impliquant le droit de la mer, seront traitées avec pour objectif d'y apporter des réponses satisfaisantes eu égard au droit international.